

学校だより

くれっしえんど

« 4月号 »

令和2年4月12日

大阪市立川辺小学校

校長 隅戸 祥子



ご入学・ご進級、おめでとうございます！

保護者の皆様方におかれましては、新型コロナウイルス感染の拡大防止による緊急事態宣言の発令に伴い、入学式や始業式が延期になった状況の中で、日々何かとご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。異例の新年度スタートにはなりましたが、草木がいっせいに芽吹く明るい季節を迎える、それぞれ1つ上のステージに入学・進級をされましたことを心よりお喜び申しあげます。

今年度も多くのことにチャレンジし、経験と学びを積み重ねて、子どもたちの体も心も「より豊かに」「より大きく」「よりたくましく」成長されることを願っています。学校だよりのタイトルである「くれっしえんど」はだんだん大きく、だんだん強くという意味の音楽用語です。タイトルにもその願いを込めて、今後、学校だよりを発行させていただきます。

申し遅れましたが、私は、昨年度末の人事異動により、前校長 大野節子先生の後任として堀江中学校から赴任いたしました隅戸祥子（しなと しょうこ）です。子どもたちともいまだ会えず、お話をできないままですが、とりあえず学校だよりで自己紹介させていただきます。

実は小学校での勤務は初めてで、今まで中学校で勤務していました。大阪市立中学校の音楽科の教員として3校経験し、大阪市教育センター指導主事、大阪市立中学校の教頭を経て本校にお世話になります。緑が多く自然を楽しめる素晴らしい環境で、川辺っ子たちが、明るくたくましく健やかに成長することを切に願い、力を尽くしたいと存じます。どうぞよろしくお願い申しあげます。



令和2年度 大阪市立川辺小学校 教育目標



「自ら考え、正しく判断して実行する、心身ともにたくましい子どもを育てる」

重点目標

- 1 学力の向上を図る
- 2 道徳心・社会性を育てる
- 3 健康・体力を保持増進する
- 4 地域と共生する

教育方針《めざす子ども像》

- か…考えて行動する
わ…笑いがいっぱい
な…なにがあってもあきらめない
べ…勉強をがんばる子



川辺小学校は今年度で創立42年目を迎えました。上記の「教育目標」を掲げ、重点目標および教育方針《めざす子ども像》を設定しています。本年度より新学習指導要領が完全実施となり、学校で学んだことが未来につながっていくように、学びの進化に向けて教職員一丸となって進めています。日々の子どもたちのさまざまな教育活動の様子を川辺小学校ホームページにて、ぜひご覧になってください。保護者・地域の皆様には、今年度も同様に、本校教育活動へのご理解とご支援をよろしくお願いいたします。 川辺小学校 HPへ⇒

